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Smith Meter GmbH, Regentstraße 1, D-25474 Ellerbek 
 
 

erklärt hiermit, dass das (die) Gerät(e) 
herewith we declare, that the device(s) 

 

Gerät 
Device 

Produktbezeichnung 
Product designation 

Messwerk: 
Meter: 

ST40-JO; ST75-JO; ST160-JO; Prime4; UltraX-Serie 
Genesis 2“ + 3“ 

Filter: 
 Strainer:  

E- Serie: E-20; E-25; E-30; E-40 
GLS Serie: GLS-10 bis / to GLS350 

Entlüftungseinrichtung: 
Air Purger: 

APS-25; APS-35; CAP16; CAP19; CAP25 

Vertikal Gasabscheider: 
Vertrical Deaerator: 

VDR-Serie: VDR-5 bis / to VDR350 

Ventile: 
 Valves: 

Serie 200: 2“ bis / to 6“ 

Entlüfter: 
Air venting Device: 

AVD 

 

die Technische Anleitung zur Reinhaltung der Luft (TA Luft) vom  
1. Dezember 2021 einhalten 

meet the Technical Instructions on Air Quality Control (TA Luft) from Dec. 1st, 2021. 
 

und entspricht (entsprechen) in der gelieferten Ausführung den Anforderungen von Abschnitt 
5.2.6.3 und Abschnitt 5.2.6.4, soweit jeweils anwendbar. 
and corresponds (correspond) in the delivered version to the requirements of Section 5.2.6.3 and Section 5.2.6.4, 
insofar as they are applicable. 
 

Die Typenprüfungen zum Nachweis der Einhaltung der Anforderungen wurden von der 
unabhängigen Prüfstelle TÜV-Nord durchgeführt und in dem Testreport Nr. 121521 
dokumentiert. Eine Neubewertung von dem Testreport Nr. 121521, das die Anforderungen TA 
Luft 2021eingehalten werden, ist in dem internen Bericht „Prüfbericht_Nr 121521-2013 2022_08 
check“ dokumentiert oder es werden nachweislich TA Luft konforme Komponenten verwendet. 
The tests to demonstrate compliance with the requirements were executed by the independent test lab TUV-Nord 
and documented in the test report no. 121521. A reassessment of test report no. 121521, which states that the 
requirements of TA Luft 2021 are met, is documented in the internal report " Prüfbericht_Nr 121521-2013 2022_08 
check" or TA Luft-compliant components are demonstrably used. 
 

Die zugehörige Betriebsanleitung enthält wichtige sicherheitstechnische Hinweise und  
Vorschriften für die Aufstellung, Inbetriebnahme, Wartung und Instandhaltung der (s) Gerät(es).  
The associated operator's manual contains important safety technical notes and regulations for the installation, 
maintenance, commissioning and servicing of the device(s). 
 

 

Ort und Datum: Ellerbek, den 19.05.2025 
 

 
Geschäftsführer: 

  
Location and date: General Manager (Stephan Frieds) 

 
 


